



Mocha, 17 de
Julio de 2024



JuntosConstruimos
ElMejorCantón
DeLaProvincia



ALCALDE DE MOCHA VISITÓ A LOS FUTUROS AGENTES DE TRÁNSITO EN SU INSTITUTO DE FORMACIÓN

BOLETÍN N° 128 DE PRENSA

En una jornada llena de compromiso y visión, Danilo Ortiz, alcalde de Mocha y presidente de la Empresa Pública Mancomunada de Tránsito de Tungurahua, realizó una significativa visita al Instituto Tecnológico Superior Universitario de Transporte (ITESUT) en Montecristi. El objetivo de este viaje fue conocer de primera mano el proceso de formación de los futuros Agentes de Tránsito que serán fundamentales para la gestión de tráfico en la provincia.

Durante su visita, el alcalde Ortiz observó de cerca las rigurosas actividades formativas a las que se someten los aspirantes. "Estos futuros agentes están adquiriendo habilidades esenciales, desde la gestión del tráfico hasta la atención de emergencias. Esto permitirá que la Mancomunidad de Tránsito de Tungurahua alcance la competencia del modelo tipo A en su totalidad", afirmó Ortiz, subrayando la importancia de una formación integral y de alta calidad.

Fabrizio Yedez, instructor del ITESUT, proporcionó detalles sobre el programa, destacando la formación de 128 agentes civiles de tránsito de la Mancomunidad de Tungurahua. "Estamos dedicados a formar a los mejores agentes de tránsito del país, enfocados en una cultura de respeto a la Constitución y al Código Orgánico Integral Penal, asegurando un trato excelente hacia la ciudadanía", expresó Yedez.

La visita también contó con testimonios emotivos de los aspirantes, como el de Cristian Álvarez, quien resaltó el impacto positivo de esta formación en sus vidas. "Esta es una experiencia maravillosa porque nos enseña a ser mejores seres humanos. Nos fortalece como personas y nos motiva a pensar siempre en cómo ayudar a la ciudadanía", comentó Álvarez, reflejando el espíritu de servicio y dedicación que caracteriza a estos futuros agentes.

Esta visita del alcalde Danilo Ortiz no solo destacó el compromiso de las autoridades locales con la formación de agentes de tránsito altamente capacitados, sino que también reafirmó la importancia de una educación integral que promueva valores de respeto y servicio hacia la comunidad. Con estos futuros agentes en formación, la seguridad vial en la provincia de Tungurahua está encaminada hacia un modelo de excelencia y eficiencia.